"Pongo toda mi alma en defender al Calvo Sotelo"

Guillermo Gallego nos aclara algunas cosas

La ficha de Guillermo Gallego es de sobra comocida en la Prensa provincial por haber aparecido en ella en distintas ocasioes. Seguramente ha actuado ya en casi todos los campos de la provincia y ello también nos releva de describir otra vez una cosa y otra.

No obstante nos ha obligado a forzar la prudencia y el mutismo de Gallego en esta ocasión porque creemos de importancia las manifestaciones del medio izquierdo del Calvo Sotelo en estos momentos en que en derredor del jugador se ha extendido una atmósfera de discusión en algún sector de nuestra afición.

-; Tu estado físico actual?

-Formidable. Creo que mejor que nunca. Todos los ejercicios que Masida me impone los tolero estupendamente.

-; Y moral?

· Como siempre...

Ese como siempre quiere decir muchas cosas. Por ejemplo, frante al Conquense hiciste una estupenda primera parte; sin embargo, en la segunda se te vió desgama, casi apatia al principio de ella, hasta que después te rehiciste. ¿No era eso rejajamiento de moral?

-Si.

-¿Por qué?

-Usted lo sabe igual que yo.

—En el futbol hay mucha pasión; hay hasta incomprensión. Eso lo sabes tú de sobra ya que llevas practicándolo tanto tiempo.

—Ya lo creo que lo sé. A mi me han dicho en algunos sitios lo que les ha venido en gana. Ello sólo ha servido pare que ponga más interés, más ardor en la defensa de los colores del Calvo Sotelo y juegue mejor. Pero aqui ante mis paisanos, las protestas surten otro efecto muy diferente.

-; A qué crees tú debidas esas protestas?

—No lo sé. Lo que si sé es que las que a mi me dedican son más sistemáticas que las dirigidas a ningún otro compañero mio, los que como yo, unas veces triunfan plenamente y otras están más bajos de juego. Como le ocurre a todos los jugadores. A mi me da la sensación de que soy el punto de mira de todo el público como si de mi sólo dependiera el triunfo del Calvo Sotelo. Eso puede con mis nervios...

-Pues hay que atarlos y demostrar a esos detractores tuyos, si es que los



GALLEGO

tienes. lo equivocados que están. Y ahora una última pregunta. ¿Qué croes tú que ocurrirá en los partidos que se avecinan?

- —Pues que si jugamos como en Guadalajara, la victoria será nuestra.

—¿Y por qué no habeis de jugar igual?

—; Ah! Eso depende tantas cosas... Público, árbitro, lesiones... Pero yo por mi parte puede asegurarle a usted que en Puertollano y en todos los sitios donde haya que defender al Calvo Sotelo, pondré toda mi alma, hodos mis esfuerzos para lograr la victoria en honor de esta formidable afición entre la que tantos y tan buenos amigos tengo.—A.

¿Benito Díaz al Santander?

Copiamos de un periódico navarro:

"Ha sido muy comentada la presencia en Santander del ex seleccionador nacional Benito Díaz, cuando en Atocha jugaban la Real Sociedad y el Valencia.

Se dice que va de secretario técnico al Santander.

A su juicio, el partido entre hibainos y santanderinos, no fué de mucho juego, aunque hubo momentos en que el encuentro resultó interesante y competido.

Con Nando de jugador-entrenador y Benito Díaz de preparador-secretario técnico, el Santander puede ser temible.

Nuestra ficha Ideportiva

Juan Garrido Garrido

Juan Garrido Garrido, nació en Madrid el 3 de Noviembre de 1925, pero reside en Alcázar de San Juan desde la edad de cinco años, por lo que puede consideratse como un manchego más.

Empezó a jugar al futbol en la Ferroviaria —filial del Gimnástico de Alcázar— desde el ano 1948 y continuó en el equipo hasta al año 1946 en que se incorporó a servicio militar. En 1948 formó parte de las filas del Gimnástico y en 1949 en el Valdepeñas, cuando aún estaba éste en la categoría regional. Desde entonces, ininterrumpidamente, fué jugador del Valdepeñas siendo el más antiguo de los que visien sus colores.

Juega indistintamente de medio y de



interior, aunque prefiera el primer puesto; pero nosotros lo hemos visto actuar en cualquier sitio, exceptuando el de portero y siempre supo desenvolverse bian

RELOJES CERTINA

Y LAS MEJORES MARCAS

CONTADO Y PLAZOS

ENVIOS A PROVINCIA

RELOJERIA MODERINA

PLEENERALIOMO 30 CREATO

Transportes rapidísimos

Francisco Rodríguez Fernández «El Fonda»

A LA ESTACION, DE CUALQUIER PARTE QUE USTED LLEGUE EN EL TRENILLO ENCONTRARA DILIGENTE

"AL FONDA", MULA Y CARRILLO.

¡SERVICIO ESMERADO!—¡EL MAS ACREDITADO Y FAMOSO TRANSPOR-TISTA!-¡EL MAS ANTIGUO Y CONOCIDO POR SU DILIGENTE ACTIVIDAD! PARA AVISOS: "AL FONDA", Moral, núm. 2.

MORAL DE CALATRAVA

REPRESENTANTE DE "AGENCIA VALLEJO" DE MADRID; Y AGENTE EXCLUSIVO EN LA LOCALIDAD DEL ALMACEN DE ACEITES DE LA SENORA VIUDA DE PARRA. DE CIUDAD REAL.